

# スクールESDくさつプロジェクト モデル校実践報告会開催

## 【スクールESDくさつプロジェクト】

令和6年度から市内全小中学校において、「スクールESDくさつプロジェクト」を実施していきます。本プロジェクトでは、様々な地域課題を体験的な学びを通して、その解決に子どもたちが主体的に関わり、地域社会の一員としての意識と行動力を身に付けることをめざしています。令和4・5年度は、モデル校3校で先行実施を行い、教育効果を検証してきました。

## 【モデル校実践報告会】

1月25日（木）の報告会では、モデル校の老上小学校、常盤小学校、松原中学校の担当者から、2年間の取組の成果と課題について報告があり、市内全小中学校のESD担当者と情報共有しました。



成果としては、地域に貢献しているという成就感が、子どもたちの自己有用感を高めるとともに、様々な場面での学ぶ意欲の向上に繋がっていることなどが報告されました。課題としては、学校だけではできないため、地域や専門家との調整や繋がりづくりに苦労することなどがありました。

参加した教員からは、具体的な教育実践やその効果、校内体制づくりのイメージを持つことができたという声が多く聞かれました。

## 【令和6年度から全面实施】

いよいよ4月から全小中学校での実施となります。市全体での推進を図るため、新たに各校のESD担当者の研修交流会「ESDマネジメント会議」を開催し、取組の充実を図っていきます。4月以降のESDの取組は各校のホームページでも紹介していきます。

[担当 学校教育課]

市内各学校の取組 随時更新中です！

スクールESDくさつプロジェクトの各校の取組はこちらからご覧ください。

<https://www.city.kusatsu.shiga.jp/kosodate/hoikukyoiku/shochugakkou/20230630.html>